
環繞中國希單的罵拉松

親愛的學長們;

我是六十七級控制系畢業生，已於民國七十年八月底出國來美讀書。

出國前唯一未能完成但在心中已有五年半多的計劃是以交大為起終點環島

跑步一圈，替中華民國籌募發展體育的基金。來美以後的一年並未嚴格言II

蹺，只是每天騎自行車上下學及偶而在室內跑道上熱熱身罷了。但在水牛

誠的泳天雪地襄騎自行車位乎對心肺封能特別有益。去年六月我開始依復

訓練，兩個星期我就同到了原有正常的訓蝶量一一每天十英哩。這段期間

是我信心重建的日子。我仔細地分析訓諒的步調，我的目標是維持一定的

訊線，今年四月通過博士接驗考試，然後逐漸增加訓輝到每天廿英哩。最

後的一個月並模擬同國跑步的情形一一自己載衣物跑。而我的計劃是今年

十二月十日左右同圈。現在已是十月底了，我的一切計劃進行順利，我也

輕鬆地推進到每天廿英哩。同國後我將每天跑一個馬拉松以上的距離，大

約每天卅英哩。

我跑步的名稱是「環繞中國希望的馬拉松」。原因是除了籌募發展體

育基金外，我們要讓世界上的中國人知道中國的希望在臺灣，也要讓畫灣

的中國人知道，更要讓世界上其他人知道。更重要的是希望在我們這裹，

我們一定要努力使希望成為事-賞。環島一圈是八年前我的希望，兩年半前

所謂權威人士認為的夢想，但不久它即將成為事實。這是我所期望更深遠

的影響一一中國人有的希望，中國人一定龍讓它成為事實。

我己和兩年半前曾有興趣並替我報導的中國時報及中華電說臺聯絡，

希望他們能再替我做報導。當然載的姓名並不重要，我將從美國同去更不

重要(我真希望說只是交大大二學生一一八年前的我一一要做這同一件事

，如此情況會單純得多) ，我現在讀博土當然也不重要。重要的是能讓更

多的人知道環島跑步的行動並踴躍捐款支持中華民國發展體育的基金。
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基金的成立我將和中華民國體育協進會聯絡，請他們成立並負責。我

計劃籌募基金的方式有兩種，二者可以同時進行。第一是希望社會大眾能

對我所跑的每一公里樂捐一毛錢、五毛鎮、一揖鐘或是任何數目。說總共

的里程在地圖上算來將近一千公里(詰參考所附行程〉。當然加上各地鄉

鎮市區內距離，總共將超過一干公里。如果這要方式可行，所募款項並不

算太少。第二是我將詰裁的姐妹替我接洽一些體育用品公司，將設於環島

跑步時前穿的運動移交給他們大量製作，條件是他們並不擁有該連動毛主的

專門製造權(如此可以有不11::一家公司同時製造) ，但一切利益的一半為

製造商昕有，另一半利益則必氯捐入該項基金。載的運動彭得在水牛誠的

同學和朋友們支持己做好。

當然募捐的結果還是君宣傳如何。我懇切地希望學長們能利用「友

聲」呼籲各位校友支持，甚至向社會上做同攘的呼籲。

敬祝

大安
學弟孫曉康敬上十月廿九日

文;我跑步的速度絕不是慢跑的速度。我不希望任何人使用慢跑或

ijogJ 等字眼。

新竹一一香山一一頭份一一夜龍一一通霄一一苑裡一一一大甲

清水一一沙鹿一一大肚一一彰化一一;其湖一一竹塘一一崙背

元長一一北、本一一朴于一一進水一一一學甲一一住里一一面落

臺南一一太湖一一岡山一一楠梓一一高雄一一林邊一一材寮

楓港一一壽干一一大式一一金崙一一太麻里 知本一一臺束

克落一一關山一一池上一一宮里一一玉皇一一瑞穗一一光很

鳳林一一壽堂一一花這一一景美一一新城一--太魯閉一和仁

大濁水一南淇一一束淇一一直主淇一一羅束一一宜搞一一礁溪

坪林一一新店一一景美一一臺北一一土城一一三峽一一大漢

石園一一閩西一一一新埔一一竹北一一一新竹

新竹的出發點及終點是交大博愛枝巨大門口。

一 21 一




